

Pressemitteilung vom 21.07.2023

Sportabzeichen-Wettbewerb 2022 der Sparkassen-Finanzgruppe: IGS Selters unter den bundesweiten Preisträgern

Die Sparkassen-Finanzgruppe ist seit 2008 nicht nur Partner des Deutschen Olympischen Sportbundes und damit Förderer des Leistungssports, sondern auch Partner des Deutschen Sportabzeichens. Seit Beginn dieser Partnerschaft gibt es jedes Jahr den Sportabzeichen-Wettbewerb, der nicht nur sportliche Leistungen auszeichnet, sondern auch herausragendes Engagement ehrt. Sportlich aktive Schulen, Vereine und Institutionen konnten am Wettbewerb teilnehmen und sich somit die Chance auf sportbezogene Preisgelder in Höhe von bis zu 100.000 Euro Gesamtwert sichern. Die Integrierte Gesamtschule (IGS) aus Selters gewann hierbei einen der begehrten Geldpreise.

Beim Sportabzeichen-Wettbewerb werden die bundesweit engagiertesten Teams in den sechs Themenschwerpunkten Inklusion, Innovation, Integration, Kooperation, Sportliche Leistung und Sonstiges ausgezeichnet.

Mit ganz besonderem Engagement für das Deutsche Sportabzeichen holte die IGS Selters zwei Auszeichnungen für Besondere Sportliche Leistung und Besonderes Engagement. Besonderer Fleiß wird belohnt: die Schule kann sich über zwei der begehrten sachbezogenen Geldpreise im Wert von insgesamt 1.500,00 Euro freuen.

Herr Dr. Andreas Reingen, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Westerwald-Sieg, gratulierte vergangenen Freitag zusammen mit Christian Lichtenthäler, Filialleiter Selters, den Schülern der 6b und ihren Lehrern Frau Dahlem und Herrn Klaus. Gleichzeitig verkündete er die fröhliche Nachricht, dass die Sparkasse die Preisgelder um 500,00 Euro auf 2.000,00 Euro aufstockt.

Um den Sport und die Leistung der engagierten Schulen, Vereine und Institutionen zu fördern, dienen die bundesweit ausgelobten Geldpreise in Höhe von bis zu 100.000 Euro Gesamtwert der Anschaffung neuer Geräte und Sportutensilien oder der Durchführung von Sportveranstaltungen.

Für diesen Zweck haben die Schüler direkt gute Ideen für die Verwendung der Preisgelder. Ein Teil davon wurde direkt in die Anschaffung neuer Skateboards

investiert, der Rest wird für Ausflüge in den Kletterpark oder ins Schwimmbad, für eine Fahrradtour und den nächsten Wandertag gespart.

Neues Jahr - neue Chancen. Auch in diesem Jahr sucht der Deutsche Olympische Sportbund gemeinsam mit der Sparkassen-Finanzgruppe auf www.sportabzeichen-wettbewerb.de bundesweit besondere Engagements für das Deutsche Sportabzeichen. Der Wettbewerb in diesem Jahr endet am 31. Dezember 2023.

Die Sparkasse Westerwald-Sieg ist auch wieder dabei und fördert jedes in Schulen oder Vereinen abgelegte Sportabzeichen mit einem Betrag von 10,00 Euro. Dabei beträgt die Mindestförderung 100,00 Euro.

Sich zu bewegen lohnt sich! Es macht Spaß und ist gesundheitsfördernd. Das Sportabzeichen ist der beste Antrieb für mehr Bewegung, denn es ist der stolze Beleg für die eigene sportliche Leistung. Wir freuen uns auf viele neue abgelegte Sportabzeichen!



Bildunterzeile:

Auf dem Foto von links nach rechts: Dr. Andreas Reingen (Vorstandsvorsitzender Sparkasse Westerwald-Sieg), Katharina Dahlem (Fachbereichsleiterin Deutsch), Christian Klaus (Fachbereichsleiter Biologie), Christian Lichtenthäler (Filialleiter Selters), Anne Benkwitz (Kordinatorin der Ganztagschule, pädagogische Koordinatorin 9/10).

Zuständig für Fragen zu dieser Pressemitteilung:

Vertriebsmanagement – Kommunikation
Kristina Heidrich, Tel. 02661/620-2230
kristina.heidrich@skwws.de